
Literatura Evangelística 
Adultos e Jovens

Curso Bíblico
Preciso conhecer Deus!

em 7 Lições 
80 páginas

Livrete evangelístico
Passos para uma Vida Nova

32 páginas

O Evangelho Segundo João
com explicações de 
Werner Heukelbach 

84 páginas

Mesmo Assim Amparado
para doentes e aflitos

28 páginas

Amizade + Amor = Felici-
dade?! Para Jovens

44 páginas

Preciso
Conhecer 

Deus!

Um Curso Bíblico em 7 Lições.

O Evangelho 
de João

com explicações

Mesmo assim 
Amparado?!

Amizade  
Amor

= Felicidade?!

+
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Falando novamente ao povo, Jesus 
disse:“Eu sou a luz do mundo. Quem me se-
gue, nunca andará em trevas, mas terá a luz 
da vida”  

João 8:12 Convidamos você a ser liberto da sombra 
escura dos seus erros, se refugiando “na som-
bra” da cruz de Cristo: Peça pela sua salvação 
e entregue-se ao Senhor Jesus de verdade!

da Cruz

Igreja Vida Nova
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“Deus ordena que todos, em todo lugar se arre-

pendam!”  

Atos 17:30

Muitos consideram os avisos de Deus através da 

Bíblia algo estranho! E isso, mesmo afirmando que 

crêem em Deus e que são tementes a Ele. Talvez você 

pense que os avisos de Deus não se encaixam na sua 

vida. Mas isso é um erro grave. Ele nos avisa com 

muito amor. Dar ouvidos a Ele será a sua salvação. 

Não seja como este piloto que, em vez de obedecer 

à mensagem salvadora, continuou com a sua descida 

fatal causando esta lamentável tragédia.

Caixa

Igreja Vida Nova
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Jesus diz: “O ladrão vem apenas para roubar, ma-

tar e destruir; eu vim para que tenham vida, e a te-

nham plenamente!” João 10:10

“Porque Deus tanto amou o mundo que deu o seu 

Filho Unigênito, para que todo o que nele crer não pe-

reça, mas tenha a vida eterna!”  João 3:16

Se você tiver interesse em aprender mais sobre a preciosa 

Palavra de Deus, oferecemos a você gratuitamente o Curso Bí-

blico “Preciso conhecer Deus” (enquanto o estoque durar). Bas-

ta apenas que você mande um pedido.
Cordialmente, a Água Viva.

Os três roubos da história...
Igreja Vida Nova



Vamos ter que enfrentar um ano de cri-
se: Crise econômica, crise política e outras 
coisas desagradáveis. Não somos imunes 
a isso. O que fazer? Nos render? Desistir 
nos entregando a corrupção generalizada? 
Enterrar as esperanças? Não!

Uma velha piada diz assim: “Ontem 
estivemos na frente do precipício e hoje 
conseguimos avançar um passo”! A ver-
dade é que lidamos com uma insistência 
enorme em caminhos errados! Quantas 
tragédias já foram causadas por ela! Não 
continue sua trajetória sem pensar sobre 
uma alternativa: Não seria melhor parar 
primeiramente para pensar? Para onde 
meu caminho está me levando? O que é 
importante na vida e o que não é? Quais 
são as consequências dos meus pensa-
mentos e atos? 

Nós que montamos este calendário 
acreditamos que é da maior importância 
e urgência que não continuemos o nosso 
caminho “precipício abaixo”, mas que pa-
remos para corrigir a nossa trajetória de 
vida. Deus nos convida para andarmos 
num “novo caminho”! Um caminho que a 

nossa consciência aprova pois começa em 
Deus! Precisamos disso, especialmente no 
meio da crise! Através deste calendário 
convidamos você a conhecer melhor as 
Palavras amorosas de Deus e Seu chama-
do para voltarmos a Ele! Novos começos 
são possíveis! Pare agora mesmo e ore a 
Jesus: “Senhor Jesus, eu não quero andar 
em caminhos que acabam em tragédia! 
Me mostre qual é o melhor caminho a 
andar no meio de um mundo em crise. 
Acredito que queres me ajudar pois tu me 
amas e provaste isso morrendo por mim 
na cruz!” Se você orou de coração, então 
Ele está começando a agir com você ago-
ra! Procure agora a comunhão com outros 
cristãos. Faça-nos uma visita ou simples-
mente ligue! Que Deus o abençoe neste 
novo ano!   Pablo C. Vidal

Onde Começar Na Crise 

www.aaguaviva.com
aavivn@gmail.com - (65) 3054 0839

O alvo deste trabalho é exclusivamente a divulgação das Boas-Novas 
do Evangelho de Jesus Cristo; sem fins lucrativos.



Feliz2016!

Um presente para você!



Quando Deus fala “voltem a mim” Ele nos convida para sairmos de onde estamos 
para irmos até Ele! O Seu chamado vai longe e alcança o fim do mundo. Não existe lu-
gar fora do alcance Dele e, melhor ainda: Deus “(...) não está longe de cada um de nós” 
(Atos 17,27)! Porém, nós podemos manter os nossos corações longe Dele. Assim como 
podemos virar as costas para pessoas próximas de nós a ponto de não registrar mais a 
presença delas, podemos ignorar a Deus. Em outras palavras: Deus está presente, mas 
você O procura? Você pode ignorá-Lo! Até mesmo dentro de uma religião, de uma 
igreja, do espiritismo ou seguindo alguma ideologia! Tantas pessoas acreditam muito 
mais nos seus líderes do que em Cristo, praticando coisas que ofendem e insultam a 
Deus, aos outros e inclusive a sua própria inteligência. Estas coisas Deus chama de pe-
cado. Mesmo que Deus se tenha revelado a nós de maneira tão especial em Jesus Cristo, 
temos nos afastado demais Dele. Por isso, muitos não sabem o que Cristo realmente 
disse quando esteve aqui. Este afastamento é o motivo da nossa maior crise. Não basta 
colocar o nome de Jesus nos lábios, precisamos voltar a Ele com os nossos corações!

Mesmo que você se sinta bem e que não foi atingido pela crise econômica e política, 
você se encontra sob ameaça de morte, de morte eterna. Esse fato permanece, indepen-
dentemente de você o realizar. Porque todos estão nesta crise, Deus convida a todos 
para a libertação desta ameaça: Isso se chama salvação. 

Deus desperta a nossa sede de salvação especialmente nas crises. Pois nelas conse-
guimos ouvir e entender melhor o convite de Deus para voltarmos a Ele. A ressurrei-
ção de Jesus dentre os mortos é a demonstração da solução divina: Vida Eterna. Será 
que você está ouvindo o chamado Dele: “Volte para mim”?! Então volte! Se não souber 
como fazer isso, faça uma visita a uma igreja que ama a Palavra de Deus ou nos faça 
uma visita ou ligação, pois será um enorme prazer ouvi-lo e atendê-lo ajudando você a 
voltar diretamente para Deus através do seu único mediador: Jesus.

“Porquanto há um só Deus e um só Mediador entre Deus e os homens, Cristo Jesus, 
homem.”        1Timóteo 2,1

www.aaguaviva.com  - (65) 3054-0839

Voltem-se para mim, todos vocês, confins da terra...
Isaías 45,11



Voltem-se para mim 
e sejam salvos,
todos vocês, 

confins da terra;
pois eu sou Deus,

e não há nenhum outro!
Isaías 45,11

1 Confraternização Universal  
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Parece que estamos mais afastados de Deus quando estamos bem: O pregador Klaus  
Gunther Pache conta que teve lutas com inúmeras dúvidas de sua fé bíblica, mas que 
estas desapareceram quando ficou sabendo que estava com câncer. Com a ameaça de 
morte tão iminente proveniente desta terrível doença, ele sentiu que as suas dúvidas 
desapareceram. Ele narra que experimentou de maneira íntima o cuidado de Deus sen-
tindo uma paz que ultrapassa o entendimento humano (Filipenses 4,7).

Talvez as crises nos ajudem a nos aproximar de Deus. Nossos ouvidos interiores da 
alma ficam mais sensíveis para o chamado de aproximação divina.

Um erro que muitos cometem é tentar se aproximar dos assuntos “divinos” deixan-
do Deus de lado. Dizemos que “queremos Deus”, mas na realidade queremos a pros-
peridade e a bênção. Isso vem à tona quando estamos bem, pois então não precisamos 
mais de Deus e O esquecemos! Queremos as bênçãos, mas não o doador das bênçãos 
e queremos ser bons sem o bondoso Deus. Por isso, não tente apenas viver de maneira 
divina nem procure somente as bênçãos e a prosperidade, mas simplesmente aproxime-
-se de Deus. Você precisa que Ele se torne o centro da sua atenção e da sua vida! 

Ele está perto de você não porque você tenha conseguido algo, mas porque Ele o 
ama. Você é carente Dele! Ele é mais importante para nossas almas do que o ar que res-
piramos. Você pode ir a Ele agora porque Ele já se aproximou! Você pode ir a Ele sem 
precisar ser “melhor”, pois Deus é misericordioso, amoroso e perdoador! Você apenas 
precisa se aproximar Dele na humildade da fé que entende que precisa Dele! 

Quando Deus veio ao nosso encontro em Jesus Cristo, Ele superou uma enorme dis-
tância, maior do que o universo: o abismo enorme entre Deus e nós que foi provocado 
pelo nosso pecado. Deus venceu essa separação através da cruz de Jesus!

Deus se aproximou tanto que está perante você agora! Você percebe isso? Então é 
necessário que você se aproxime Dele entregando-se confiantemente a Ele. E então você 
sentirá que Ele está vivo e presente na sua vida como o principal: Seu Deus. Quando 
Ele entrar na sua vida Ele a transformará! Você mesmo não consegue transformá-la de 
verdade! Por isso, aproxime-se!

Aproximem-se de Deus, e ele se aproximará de vocês! Tiago 4,8



Aproximem-se de Deus, 
e ele se aproximará de vocês!

Tiago 4,8

Fevereiro 2016
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Certo avô participou da guerra civil na Espanha. Ele sobreviveu - uma sorte que mui-
tos dos seus amigos não tiveram. Além da medalha de honra de guerra que ele guardou 
com orgulho, ele guardou uma camiseta que tinha marcas de perfuração de balas bem 
visíveis no tecido! Ele contava aos seus netos, mostrando a camiseta perfurada, que ele 
tinha sobrevivido a um ataque de soldados inimigos somente porque se mantinha no 
refúgio da valeta, que tinha sido cavada anteriormente. As perfurações na camiseta fo-
ram causadas somente porque a camiseta tinha sido grande demais para ele e porque ele 
não tinha apertado os botões que a prenderiam mais ao seu corpo. Um vento levantou 
a camiseta, que sobresaiu à proteção da valeta num momento de combate e a rajada de 
balas a perfurou enquanto ele permanecia protegido no refúgio, são e a salvo! Assim 
como este soldado se refugiou na valeta, precisamos nos refugiar em Deus. Quanto 
mais profundamente você se refugia em Deus, tanto melhor será para você. As balas da 
tentação podem passar bem perto e raspar até a sua “roupa da vida terrena”, mas não 
poderão atingir o seu coração, nem sua alma! Basta “depositar” sua fé em Jesus Cristo.  
Esse “depositar” é se refugiar. Alguns acham isso meio mole ou covarde. Que engano! 
Se o avô não tivesse confiado no refúgio, mas na sua própria habilidade de correr, não 
teria sobrevivido para contar a história! Muitos falam em Deus e dizem acreditar Nele, 
mas andam sozinhos pelo mundo, sem se refugiar em Cristo. Em situação de guerra e 
de crise, isso não é uma boa escolha! Porque estamos no meio da guerra do pecado e em 
crise de morte, aconselhamos: Refugie-se em Deus se humilhando debaixo da poderosa 
mão de Deus. Assuma sua posição de ser necessitado do perdão e da proteção de Deus 
e Ele o acudirá imediatamente!

1Pedro 5,6
Portanto, humilhem-se debaixo da poderosa mão de Deus, (..).

João 3,36 
Quem crê no Filho tem a vida eterna; já quem rejeita o Filho não verá a vida, 

mas a ira de Deus permanece sobre ele”.

Deus é o nosso refúgio e a nossa fortaleza, auxílio sempre presente na adversidade!
Salmo 46,1



                        Deus    
                    é o nosso 
                      refúgio 

                    e a 
     nossa

 fortaleza,
        auxílio sempre 
     presente na 
    adversidade!  
             Salmo 46,1
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Ninguém gosta de esperar. Na guerra do trânsito, um simples parar para um pedestre 
já se tornou um risco alto de acidente ou de ameaças e xingamentos e o simples esperar 
na fila do supermercado, uma séria provação da nossa paciência! 

Esperar pode ser errado, perigoso e fatal: quando se está numa emergência o impor-
tante é agir rápido. Como é ruim quando alguém que amamos está com uma doença 
grave e a ajuda médica demora e nos faz esperar. O pessoal que trabalha no SAMU sabe 
que cada segundo conta e não se pode fazer o paciente esperar sem consequências pro-
blemáticas ou até mesmo fatais! Na questão da salvação, não é para esperar o “tempo 
certo”. Isso não tem nada a ver com esperar no Senhor! Precisa “correr” com urgência ao 
Senhor para ser salvo. Porém, para os que se refugiam em Deus, existe um esperar segu-
ro, sereno e tranquilo: é o esperar no Senhor! Aqui o esperar faz sentido, contribui para 
nossa maturidade, revela nossas motivações nos dando tempo de purificar nosso ser de 
toda impureza e falsidade. É assim que Deus transforma nosso caráter. Desde o início da 
história da humanidade, Deus se comprometeu a fazer tudo a respeito da nossa salvação e 
em Jesus Ele a consumou: João 19,30. Você pode esperar Nele em todas as questões da sua 
vida. Enquanto esperamos não estamos inativos, mas trabalhamos para Ele em gratidão. 
Sabendo que Ele me salvou, posso prosseguir confiantemente e ir ao encontro Dele! Pois 
de qualquer jeito não ficamos por aqui, vamos partir em breve e os que esperam no Se-
nhor estão preparados. Quando esperamos no Senhor paramos de ser egoístas e servimos 
aos outros sem a precipitação que é própria daqueles que não sabem esperar.

Na própria natureza de Deus vemos como Deus faz coincidir as coisas de maneira 
que, mesmo que demorem, fiquem maravilhosas! Não dá para ver com os nossos olhos 
o crescimento de uma planta. Temos de esperar até que ela produza suas lindas flores ou 
frutos. É assim com a Palavra de Deus: Ela é uma semente que precisa ser recebida no co-
ração com esperança no Senhor, e então, trará frutos: (...) aceitem humildemente a palavra 
(a semente divina) implantada em vocês, a qual é poderosa para salvá-los! Tiago 1,21. Vale 
a pena esperar no Senhor!

Eu, porém, esperarei no SENHOR; esperei no Deus da minha salvação; 
o meu Deus me ouvirá. Miquéias 7,7



Eu, porém, 
esperarei no SENHOR; 

esperei no Deus 
da minha salvação; 

o meu Deus 
me ouvirá.

Miquéias 7,7
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Ninguém quer ser o segundo! Todos querem ser o primeiro! A ganância em nosso 
mundo é tão doentia que as pessoas se desesperam quando ficam em segundo lugar. E 
claro que muitos dos que estão em primeiro lugar usam e abusam da sua posição para 
humilhar os outros que não são “tão bons”! 

Jesus Cristo é diferente! Mesmo possuindo o primeiro lugar, Ele deixou sua posi-
ção e privilégios para trás para se tornar o servo de todos: 

Filipenses 2,5-7: “Cristo Jesus, (...) que, embora sendo Deus, não considerou que o 
ser igual a Deus era algo a que devia apegar-se; mas esvaziou-se a si mesmo, vindo a ser 
servo (...)”.

Jesus disse sobre si: “O Filho do homem, não veio para ser servido, mas para servir 
e dar a sua vida em resgate por muitos”.Mateus 20,28.

Jesus veio não apenas para ocupar o segundo lugar, mas para se tornar o último, 
sendo crucificado como o perdedor dos perdedores. Ele fez isso conscientemente, 
para que você e eu possamos nos tornar vencedores através Dele: 

Romanos 8,37: “Mas em todas estas coisas somos mais que vencedores, por meio 
daquele que nos amou (Jesus)!”

Depois da “derrota” da morte de Jesus, aconteceu a maior virada de toda a história: 
Jesus venceu as forças do mal e abriu um caminho para que os mortos pudessem ser 
libertos da prisão da morte e depois de três dias Ele ressuscitou, comprovando a sua 
vitória para todos que quisessem acreditar. Ele não ressuscitou para se vingar daqueles 
que o tinham condenado a morte, mas anunciou misericórdia e perdão a todos que 
acreditassem Nele. Agora dê a Ele o primeiro lugar da sua vida! Obedeça o chamado 
Dele e receba a salvação eterna!

Jesus Cristo é, por isso, o Primeiro e o Último: Apocalipse 1,17:  “Não tenha medo. 
Eu sou o Primeiro e o Último“ e o “Autor da Salvação”!

www.aaguaviva.com  - (65) 3054-0839

JESUS, “tornou-se o Autor da salvação eterna para todos 
os que lhe obedecem.” Hebreus 5,9



Maio 2016 1 Dia do Trabalho; 26 Corpus Christi

JESUS, “tornou-se o Autor 
da salvação eterna para 

todos os que lhe obedecem.”
Hebreus 5,9
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A vida é uma queda livre: No início, quando somos crianças, ainda não sentimos 
isso. Depois, como jovens, estamos “nas nuvens” sonhando com muitas coisas e não 
reconhecendo a queda, “fazendo artes”, procurando janelas no céu onde o sol da alegria 
possa raiar; mas, quando pensamos que achamos algo que nos faz feliz, “passamos a 
cair”. Como gostaríamos de segurar os momentos de felicidade das nossas vidas, mas 
o tempo continua correndo impiedosamente; não podemos segurar nada. Percebemos 
que os anos passam “voando”, só resta aquela certeza muito desagradável de ter de en-
frentar a morte e nos perguntamos: “Para onde eu vou? Ninguém pode frear isto?! Nin-
guém pode me socorrer? Há um meio de escapar? Algo como um paraquedas? - E a 
morte, ela é o fim? E depois?!” 

Já que a vida é uma queda-livre em direção à morte, queremos proclamar que existe 
um paraquedas: É a salvação completa em Jesus Cristo! Assim como o paraquedas tira 
o terror da queda e faz dela uma curtição, o Evangelho de Jesus tira de nós o medo da 
morte! É legal ver um paraquedista cair do céu, voando com enorme velocidade, fa-
zendo artes no céu e experimentando a sensação de estar “livre de peso”. Em Jesus nos 
é prometido o perdão dos pecados e o alívio do seu fardo pesado. Finalmente, o para-
quedas protege do impacto com o chão dando uma aterrizagem amena. Assim, Deus 
oferece na salvação, para aquele que a usar, a garantia que não será impactado com o 
julgamento de Deus! Esta salvação está ao seu alcance como um paraquedas para o pa-
raquedista! Talvez você se pergunte: “Qual é a minha parte nisso?” Cabe a você “puxar 
a corda”! Quem se converte a Jesus Cristo “puxa a corda” e é resgatado pelo paraquedas 
divino do amor de Jesus! Não dá para evitar o fato de termos de enfrentar a morte, mas 
podemos enfrentá-la com a salvação de Jesus! Sem Cristo, o impacto será fatal pois se-
remos julgados conforme as nossas obras. Já que todos são pecadores, a justiça de Deus 
terá de exigir: “Condenação eterna”. Porém, os que se converterem a Cristo nesta vida 
não receberão o impacto do castigo de Deus porque Jesus já o carregou em substituição 
na cruz. “Quem ouve a minha palavra e crê naquele que me enviou, tem a vida eterna 
e não será condenado, mas já passou da morte para a vida.” João 5,24.

Cada pessoa tem de morrer uma vez só e depois ser julgada por Deus.
Hebreus 9,27
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Cada pessoa tem de morrer uma vez só 
e depois ser julgada por Deus.

Hebreus 9,27
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Colossenses 1,13 diz: „Ele nos libertou do império das trevas e nos transpor-
tou para o reino do Filho do seu amor.”

Meu nome é Ary Nunes Siqueira. Nasci em 53 no interior de 
Mato Grosso, em Santo Antônio de Leverger. Meu pai era alcóo-
latra e espírita assim como a minha mãe. Cresci seguindo o mes-
mo modelo de vida miserável deles. E aprendi a fazer imagens 
chamadas de bandeiras para tirar esmolas de casa em casa para 
fazer festa aos ídolos. Participei do espiritismo, depois do terrei-

ro de candomblé com seus rituais sanguinários. Na minha infância eu dormia 
em galhos de árvore ou em baixo de arbustos com cachorros dos vizinhos que 
me aqueciam nas noites frias. Não podia entrar em casa, porque os meus pais 
movidos pelo álcool e sob a influência de espíritos malignos me espancavam 
com ímpeto de crueldade. Minha infância e adolescência foi marcada pelo medo 
intenso, ódio e fome constante. Lembro que tinha que atravessar o rio Cuiabá a 
nado para comer restos de comida dos trabalhadores porque ninguém me dava 
de comer. Aprendi a beber dentro de casa, mas pela graça de Deus em 1971 
tudo mudou pois um missionário chegou a cidade e pregou o evangelho com 
insistência. Um amigo que frequentava me levou a igreja para conhecer a men-
sagem da Bíblia, mas como um animal arisco ficava de longe olhando e ouvindo 
durante um bom tempo. Acabei ganhando confiança e depois de entrar e ficar 
entreguei minha vida a Jesus como Senhor e suficiente Salvador aos 17 anos. A 
partir desse momento Jesus foi transformando minha vida de tal maneira que 
conheci o verdadeiro amor que preencheu minha vida curando as feridas. Eu 
estava morto e recebi alento! Em 1976 Deus me deu um presente especial que é 
a minha esposa e fundamos uma família abençoada por Deus totalmente dife-
rente daquilo que conhecia. Desde então o amor de Deus me acompanha e me 
preenche com sua paz.
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Ele nos libertou 
do império das trevas 

e nos transportou 
para o reino do Filho 

do seu amor.
Colossenses 1,13
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Não fazemos bem quando escondemos nossas dúvidas! Deus conhece todas 
elas e sabe resolvê-las com Sua misericórdia, verdade e amor. Também precisamos 
saber que a dúvida em si não é ruim. Seríamos tolos se confiássemos em todo 
mundo. Muitas coisas não merecem nossa confiança e fé! Mas Deus merece! Todo 
estelionatário exige nossa confiança, mesmo que ele tenha um histórico enorme 
de “rombos” praticados e fazemos bem em dúvidar dele. Podemos duvidar de 
tudo, menos de Deus. Podemos aprender a fé em Deus seguindo a Jesus. Infeliz-
mente o nome de Deus e de Jesus são usados para roubar a confiança do povo, 
mas saiba que você pode e deve duvidar das pessoas e até mesmo de seus milagres, 
sinais e prodígios, mesmo colocando o nome de Jesus no meio pois ainda assim 
não duvidamos de Deus! Jesus avisou que devemos ser cautelosos e não acreditar 
fácil: Ele fala em Mateus 24,22-23: “Se, então, alguém lhes disser: ‘Vejam, aqui está 
o Cristo! ’ ou: ‘Ali está ele! ’, não acreditem. Pois aparecerão falsos cristos e falsos 
profetas que realizarão grandes sinais e maravilhas para, se possível, enganar até 
os eleitos! Vejam que eu os avisei antecipadamente!”

Temos experimentado tantas decepções de pessoas e acontecem tragédias em 
nossas vidas que ficamos decepcionados com Deus! Ele conhece nossos momen-
tos de desespero, onde não entendemos nada e O culpamos pelo mal que nos 
ataca. E aí? Deus pára de nos amar porque estamos chateados com Ele? Não!

Deus nos ensina na Bíblia a irmos a Ele com as nossas dúvidas, reclamações e 
até acusações. Leia Salmos como o Salmo 73 e 77 para  ver como Deus aceita nos-
sas reclamações e acusações para nos livrar delas. O Salmista Asafe experimentou 
libertação da sua amargura quando voltou a Deus com sua dúvida e você pode 
experimentar isso também. Por isso, não esconda suas dúvidas mas deixe que Ele 
as resolva de verdade! Aprendendo a confiar em Deus podemos confiar também 
em pessoas sem ficarmos desequilibrados quando nos decepcionam.

 Tenham misericórdia dos que têm dúvidas! Judas 1,22
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 Tenham misericórdia 
dos que têm dúvidas!

Judas 1,22

Agosto 2016
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Quem gosta de ouvir: Arrependa-se! Você gosta? Eu não! Muitos querem 
que os outros se arrependam, sem que eles mesmos se arrependam. Existem 
“arrependimentos” que Deus não quer e nunca exigiu, como pessoas batendo 
em si mesmas e se autoflagelando. Do que exatamente eu teria que me arrepen-
der? Deus não mede o arrependimento em gotas de lágrimas. 

Será que sabemos o que é arrependimento?
A Palavra que Jeremias usou no versículo acima significa retornar ou voltar. 

A Palavra usada no Novo Testamento para arrependimento “metanoia” signi-
fica: Voltar a um alvo (uma meta). Este alvo é Deus! Arrependimento significa: 
Voltar a Deus. Então de que devemos nos arrepender? Não é somente de alguns 
erros que notamos ser pecados em nossas vidas. Isso seria pouco demais! O 
arrependimento bíblico é uma mudança total de direção. Nossa vida toda está 
sendo vivida na direção errada! Vivemos de costas viradas para Deus e ainda 
pedimos que Ele nos abençoe! Queremos vantagens para nós mesmos: Riqueza, 
sucesso, prosperidade, casa e carro próprios, amigos e o parceiro dos sonhos... 
Mas tudo isso não são os alvos de Deus para nossas vidas. Existe algo muito 
mais importante do que as coisas passageiras desta vida: O próprio Deus! Nossa 
vida precisa de arrependimento porque não vivemos voltados para Deus! O 
verdadeiro arrependimento tem Deus em mente e a eternidade Dele. Você vive 
para Deus e Sua eternidade ou você está preso nas coisas desta vida?

Restauração de Deus acontece quando mudamos os alvos da nossa vida, do 
temporário para o eterno, tendo como alvo o próprio Deus! Jesus possibilitou 
o acesso à eternidade dando Sua vida por nós. A eternidade estava trancada e 
fechada, mas Jesus abriu pela Sua cruz a porta de acesso: Entre por ela! Este é 
o significado do “arrependa-se” da Bíblia! Se fizer, Deus promete restaurá-lo!

Se você se arrepender, eu o restaurarei!
Jeremias 15,19



Se você se arrepender, 
eu o restaurarei!

Jeremias 15,19

7 Dia da Independência  Setembro 2016
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Na foto da frente deste mês você pode ver uma fonte de água num oásis, lo-
calizado no meio do deserto chamado de “Chebika”, na Tunísia. Ver esta fonte 
de água no deserto tem uma dimensão diferente para a pessoa que se perdeu no 
deserto do que para nós, que talvez estejamos olhando para a foto a milhares 
de km de distância com um copo de água gelada na mão! Quando a Bíblia fala 
do deserto e também da fonte da água da vida, ela faz uma ponte para o nosso 
cotidiano: O mundo no qual vivemos é como um deserto cheio de ameaças 
reais à nossa vida. Procuramos algo que sacie a sede da nossa alma e estamos 
perdidos pois existem muitas ofertas e muitas fontes enganosas que, em vez de 
nos abastecer, nos envenenam. Por isso, precisamos achar uma fonte de àgua 
da vida antes que morramos de sede! Você sabe onde procurar? Deus deixou 
um marco que dá para ver de longe e em qualquer situação: É a cruz de Cristo! 
Veja a resposta em nosso versículo: Deus Pai - o Criador é a fonte da vida! 
Ele mandou Seu único Filho para ser a fonte da água viva. Quando Jesus foi 
crucificado, um soldado abriu o lado Dele com uma lança e do lado do Cristo 
que acabara de morrer sairam “água e sangue”: João 19,34. Esta é a fonte da 
vida, caro leitor. Nesta fonte tudo o que é mal e terrível é transformado de 
verdade. Não existem terrores e amarguras que não possam ser anulados pelo 
sangue e a água desta fonte divina. O profeta Ezequiel fala de uma água que 
vem de Deus, que purifica e cura! Uma água que transforma toda água salgada 
que ela tocar em água doce (Ezequiel 47,1-8). É isso que Jesus quer fazer na 
sua vida, Ele quer ser sua fonte de vida e entrar no seu interior, no seu íntimo, 
no seu coração, saciando a sede de sua alma com Seu amor e Sua vida eterna, 
transformando sua vida “salgada e amargurada” pelo pecado em algo perfeito! 

Assim como o Pai é a fonte da vida, 
assim também fez o Filho ser a fonte da vida. 

João 5,26
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16 Início do horário de verão

                   Assim 
      como 
                  o Pai 
             é a fonte 
             da vida, 
    assim também 
      fez o Filho 
     ser a fonte 
         da vida.
                    João 5,26



Meu nome é Marina Maria Siqueira, nasci em 1953 no 
interior Mato Grossense. Meus pais se converteram a Cristo 
quando eu era muito pequena, por isso eu ouvia com bas-
tante frequência a pregação da Palavra de Deus, pois havia 
culto em casa porque não existia igreja na redondeza. Meu 
Pai contava também histórias aos filhos quase todas as noi-

tes e algumas foram histórias bíblicas e em outras, contava sobre animais 
nas florestas, aventuras no rio etc... e então ele percebeu que quando con-
tava histórias bíblicas eu adormecia rapidamente, porém, eu ficava aten-
ta para ouvir as outras e as vezes pedia que repetisse. Apesar disso, até 
aos nove ou dez anos eu parecia “crente” pois assistia aos cultos e orava, 
mas pouco a pouco, fui odiando as pessoas que iam para fazer os cultos 
em casa e não queria ouvir mais nada sobre Deus. Contudo o medo da 
morte me atormentava. Especialmente quando falecia uma criança ou 
um jovem. E também porque meu pai além de ser professor de uma es-
cola estadual, tinha a única marcenaria da localidade. Então, ele fazia os 
caixões dos defuntos na marcenaria que ficava no fundo de casa. Nessa 
vida de pavor, eu fiquei até 1970 quando num retiro de carnaval eu final-
mente aceitei Jesus como meu Salvador. Foi quando comecei a ter paz e a 
certeza da salvação, e o medo da morte se foi! Desde então minha maior 
alegria é evangelizar crianças.

Mas, a todos quantos o receberam, deu- lhes o poder de serem feitos 
filhos de Deus, a saber, aos que crêem no seu nome.   João 1,12
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Mas, a todos quantos o receberam, 
deu- lhes o poder de serem feitos filhos de Deus, 

a saber, aos que crêem no seu nome.   João 1,12
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A promessa de Deus é plenamente comprovada em Jesus Cristo! Nele se 
cumpriram inúmeras profecias do Antigo Testamento escritas milhares de anos 
antes Dele aparecer nesta terra. O cumprimento destas passagens é tão deta-
lhado que muitos que duvidaram da veracidade da Bíblia foram convictos, por 
causa da quantidade e exatidão de suas profecias cumpridas em Jesus Cristo! 
Sim, as promessas de Deus são comprovadas! Fazemos bem quando confia-
mos nelas e as seguramos firmemente em nossos corações. Se, porém, nossos 
corações estiverem segurando outras coisas, será impossível pegar e receber as 
promessas de Deus! Neste caso nos parecemos com um cachorro que segura na 
sua boca um osso velho, seco e roído, que não quer soltá-lo, rosnando e lutando 
para que ninguém possa tirar a “preciosidade” da sua boca. Não deixamos que 
ninguém tire o “osso” das nossas ideias, promessas e ansiedades. As guardamos 
dentro do nosso coração e as seguramos como se fossem preciosidades. Saiba 
que, em comparação com as promessas de Deus, todos os pensamentos huma-
nos são como ossos mortos, velhos, secos e roídos! E ainda temos dificuldades 
em deixar medos e preocupações, mesmo reconhecendo que nos fazem mal.

Para fazer com que um cachorro solte o osso não adianta querer forçá-lo, 
pois ele lutará para não ter que entregar. Se, porém, mostrarmos um pedaço de 
carne fresca a ele, imediatamente soltará o osso e correrá de modo a receber a 
carne ofertada a ele. As promessas de Deus são muito melhores do que a carne 
comparada com um osso. A carne, depois de devorada cairia no esquecimento, 
as promessas de Deus porém, nos satisfazem eternamente! Elas já nos trans-
mitem consolo e satisfação no aqui e agora e ainda farão isso no que há de vir. 

As promessas de Deus se comprovaram em milhares de vidas como pão da 
vida, como a água viva para a alma, doces como o mel e mais valiosas do que 
ouro!  

A tua promessa foi plenamente comprovada! Salmo 119,140
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A tua promessa
foi plenamente comprovada!

Salmo 119,140
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Foi um presente de Deus acompanhar você durante este ano com este 
calendário! Esperamos que tenha aproveitado bastante e visto como é 
importante voltar a Deus e sempre se manter perto Dele! Se até este mo-
mento você não sabe se voltou, faça-o agora! Você mesmo terá o maior 
proveito! Oramos para que muitos possam voltar aos braços abertos e 
amorosos do Pai, enquanto há tempo, porque sabemos que serão muito 
bem recebidos!

Se você já voltou a Deus e recebeu o perdão dos seus pecados, procu-
re comunhão com outros cristãos dentro de uma igreja, que tem como 
prioridade a prática da Palavra de Deus e se mantenha ligado na leitura 
diária dela e em oração. Caso queira receber o calendário de 2017 entre 
em contato conosco! Enquanto pudermos o providenciaremos a você.

Abraços da Água Viva!


